

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Dès ses origines, la foi chrétienne a eu un caractère dogmatique. L'objet *essentiel* de la foi chrétienne est le Christ, Fils unique du Père, donné par Dieu aux hommes comme source de la vie éternelle. Il s'agit donc de **notre vocation à la fin surnaturelle**. Croire que le Christ est le Fils de Dieu c'est croire qu'il est la Lumière et la Vérité, la Vie, mais la Vie qui se communique ; c'est croire qu'il est la **Résurrection**, le Vainqueur de la mort et en fait triompher. Croire à la divinité du Christ, c'est croire que le Verbe fait homme a habité parmi nous pour nous donner de sa plénitude grâce et vérité.

La foi exigera donc la croyance au Christ qui est la Voie nécessaire pour atteindre cette fin. Au moment de mourir, le Christ a prié pour Lui-même, pour ses disciples présents, **pour tous ceux qui croiront en Lui** en entendant la prédication des disciples. « *C'est pour eux que je prie... Je ne vous demande pas de les enlever du monde, mais de les garder du mal.* » (Jn XVII 9, 15)» (P. J. Huby s.j.)

« La prière est le caractère de la religion catholique. Elle est l'action même de Dieu sur l'âme. La seule connaissance de la vérité est impuissante à sanctifier ; il y faut l'amour. Une âme vit de prière ; dès lors elle met en exercice toutes les vertus, car c'est la prière qui donne la fertilité à la vertu. Elle est la sainteté en exercice. Quand on prie, on fait pénitence, on domine l'imagination, on cloue la volonté, on enchaîne le cœur, on s'humilie. Elle renferme donc l'exercice de toutes les vertus. Sans elle, rien n'est durable. N'avez-vous pas remarqué la violence des tentations contre la prière ? Le dévouement est plus facile, plus consolant. Aussi restons bien sur nos gardes : alimentons sans cesse notre esprit de prière et regardons-le comme le **premier de nos devoirs**. La première loi est de nous sauver, et on ne se sauve que par la prière. Cette loi, hélas, on la viole tous les jours ; on délaisse la prière parce qu'on n'a pas le courage de se livrer à cette pratique qui est humiliante pour la nature et qui ne fait aucun bruit au dehors...

Que serait-il advenu si Marie n'avait pas été en prière lors de l'Annonciation... ? Son occupation habituelle était, dans le recueillement, d'adorer son divin Fils sous les voiles eucharistiques et de se dévouer à sa gloire par une mission continue de prière. Voilà notre modèle parfait. »

(st P.-J. Eymard)

« **Je suis tout à vous, et tout ce que j'ai vous appartient, ô mon aimable Jésus, par Marie, votre sainte Mère.** » (st L-M Grignon de Montfort V.D. 233)

Les intentions ecclésiales

- Pour le pape, les évêques, et la Hiérarchie de l'Église.
- Pour un prêtre diocésain.
- Pour un jeune prêtre, voisin d'une de nos chapelles, afin que le Saint-Esprit l'éclaire sur la situation de l'Église.
- Pour les prêtres, directeurs d'école.

Intention nationale permanente :

Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

- Pour la persévérance des néophytes, baptisés durant la nuit pascale.

Le mot de l'aumônier

La prière est la vie de l'âme ; elle en est la respiration. Elle est la plus belle et la plus noble activité de l'homme ; car, elle vient de notre âme et l'élève jusqu'à Dieu. Nous connaissons les diverses fins de la prière, nous qui passons notre Heure d'Adoration mensuelle. Il y a en premier lieu en effet, l'Adoration, puis, l'Action de Grâce, l'humble demande de pardon et enfin, la supplication qui demande à Dieu ses grâces et ses bienfaits. Demander à Dieu des grâces paraît être la prière la moins digne, la moins élevée. Certains pensent pouvoir s'en passer et se contentent des trois premiers buts de la prière. Et, pourtant, quand nous lisons l'Évangile, nous voyons la place que Notre Seigneur Jésus donne à la prière de demande.

Ainsi, dans l'Évangile de Saint Matthieu : « Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande, reçoit, et qui cherche, trouve, et l'on ouvrira à celui qui frappe... Si donc, méchants comme vous en êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père qui est dans les Cieux donnera-t-Il ce qui est bon à ceux qui le Lui demandent ! » St Matthieu VII. Notre-Seigneur a prié pour Lui-même et pour nous. Ainsi, la prière de demande doit être au cœur de notre vie de prière. Même s'Il nous donne toujours plus que ce que nous savons Lui demander, Il attend que nous Lui demandions des Grâces pour les répandre avec abondance sur nous. Pourquoi ? la prière est un acte de Foi et d'humilité qui reconnaît notre dépendance à l'égard de Dieu. Et, Dieu veut que nous vivions dans cet état de dépendance, et que nous le reconnaissons humblement par la prière. « Sans Moi vous ne pouvez rien faire. » La prière est l'expression de nos désirs. Et, le Bon Dieu veut voir une âme remplie des saints désirs, de cette soif des Grâces de Dieu. Rien de mieux pour entretenir en nos âmes ces saints désirs que de les présenter à Dieu dans la supplication de la prière. La prière est aussi un bel Acte de Charité, qui s'étend à toutes les âmes. Ainsi, y-a-t-il plus belle Charité que de prier aux intentions qui nous sont proposées, confier au Cœur de Jésus ces intentions Sacerdotales, ou ces pauvres pécheurs qui ont tant besoin que l'on prie pour eux ? Ayons une grande confiance dans la force de nos prières sur le Cœur de Notre-Seigneur Jésus-Christ et sur le Cœur de Marie. La confiance, c'est-à-dire la Foi qui accompagne notre prière plait à Dieu. C'est ainsi que nous devons nous approcher du Cœur de Jésus en Lui présentant nos demandes. Le prêtre, en qui doit habiter la Charité du Christ, est ainsi un homme de prière.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié pour une famille afin que les deux petites filles reçoivent le baptême et que les parents se marient religieusement.

Les deux petites filles ont été baptisées fin janvier et les parents suivent la préparation à leur mariage.

Prions encore pour qu'ils persévèrent dans cette bonne résolution et que cette union devant Dieu vienne couronner cette belle conversion.

Avis

Veillez noter le changement de correspondant pour le groupe de **Toulouse**. **Mme Frota** remplace donc Mme Joly qui reste cependant aux fonctions du secrétariat.

Les foyers adorateurs sont censés confier **des intentions de conversion** à leur aumônier local ou à leur correspondant. Or, certains groupes sont privés totalement d'intentions. Et pourtant, il y en a tant !

Même si les intentions ecclésiales priment, comment pouvez-vous ne pas considérer toutes ces âmes en train de se perdre autour de vous et pour lesquelles les Cœurs de Jésus et de Marie n'attendent que votre pensée d'un instant ? L'Heure Sainte n'est-elle pas une heure réparatrice ? Pourquoi ne pas la rendre plus féconde en réparant pour les fautes du pécheur recommandé et en témoignant ensuite de son retour à la vie ?

Merci de vous laisser toucher par ce message !

À lire

• Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus était une de ces mères spirituelles de prêtres. Imitons-la !
« **Lettre à mes frères prêtres** » de Thérèse de Lisieux, 13€30.

• Pour méditer la Passion de Jésus sur différents thèmes :
« **L'Heure Sainte** » du Père Mateo, 19€50.

• La prière est comme une respiration naturelle du cœur :
« **La prière du cœur** » de Dom Guéranger, 10€.

Commande à livresenfamille.fr.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



Vendredi 1^{er}, samedi 2, jeudi 7
Avril 2016